

Un muro se derrumba junto a la autovía

08/07/2020



El muro perimetral del campo que linda con la **salida sur de Elda de la autovía A-31** se derrumbó ayer a mediodía sin ocasionar ningún accidente. El edil de Seguridad de Petrer, **Pablo Lizán**, ha indicado que una unidad de mantenimiento de carreteras de la **Guardia Civil** se ha encargado de **controlar el tráfico mientras una excavadora ha acudido para retirar los restos**

del muro que se han desprendido, por seguridad.

Desde las 14:50 horas hasta pasadas las 20 horas parte de la salida ha permanecido cortada al tráfico, si bien los vehículos podían salir unos metros más adelante. El dueño del campo ha dado permiso para que se retirasen los escombros de forma urgente.